

Neue Fünftklässler erhalten T-Shirts

Schuljahr | Gottesdienst zum Auftakt

Königsfeld. Mit Musik, guten Wünschen und jeder Menge Zuspruch haben die Königsfelder Zinzendorfschulen am ersten Tag nach den Sommerferien die Kinder und Jugendlichen im Kirchensaal willkommen geheißen.

Die »alten Hasen« wissen natürlich, was auf sie zukommt, während für die Fünftklässler des achtjährigen und neunjährigen Gymnasiums sowie der Realschule alles neu ist. Doch ihnen wurde schnell die Angst genommen: Gott wache über sie, auch

wenn sie es nicht bemerken, wurde ihnen im Gottesdienst versichert. Die frischgebackenen Zinzendorfschüler wurden einzeln von ihren Klassenlehrerinnen und der Schulleitung begrüßt. Sie bekamen Poloshirts, mit denen sie sich stolz zum ersten gemeinsamen Foto versammelten.

Wie auch die anderen beiden Gottesdienste für die älteren Schüler wurde diese Feierstunde musikalisch von Lehrern begleitet und bot allen Schülern einen schönen Wiedereinstieg in den Schulalltag.



Die Fünftklässler wurden per Handschlag begrüßt und bekamen ein T-Shirt. Schulleiterin Beate Biederbeck, Helmut Hertnagel, Abteilungsleiter der Realschule, FSJ-ler Hagen Schlumberger und Klassenlehrerin Birgit Maier (von rechts) hießen die Realschüler willkommen. Foto: Zinzendorfschulen